



THE WORLD FEDERATION'S
KADHIMIYYA
TILE PROJECT



Imam al-Sadiq (a):

Par Dieu! Il n'y a pas de [vrai serviteur ou croyant] après nous autre que vous [nos disciples qui sont des gens de vérité], et sans aucun doute, vous occuperez des rangs élevés avec nous, alors rivalisez-vous pour [gagner] les diplômes. [proche de notre amour et de notre tutelle].

(Al-Mahasin, v.1, p.142.)

3 octobre 2023 / 16 Rabi al-Awwal 1445

Au nom d'Allah (SWT), le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux.

Salamun Alaykoum,

C'est avec une immense joie que nous prolongeons Khushali Mubarak à l'occasion propice du wiladat de notre Saint Prophète (saw) et Imam Ja'far al-Sadiq (a). En ce jour de célébration propice, nous nous unissons non seulement pour nous réjouir, mais aussi pour exprimer notre profonde gratitude pour l'unité et la générosité qui définissent notre communauté.

Nous sommes heureux d'annoncer une réalisation capitale : grâce au soutien indéfectible de notre communauté, nous avons atteint avec succès notre objectif pour le projet Kadhimiyya Tile, une entreprise qui nous tient à cœur. Cette réalisation, d'un montant remarquable de 3 millions de dollars américains, témoigne des innombrables bénédictions d'Allah SWT et de la direction d'Aimmah (a).



THE WORLD FEDERATION'S
KADHIMIYYA
TILE PROJECT



OBJECTIF ATTEINT!

[Cliquez ici pour suivre l'avancée de ce projet](#)



La force motrice derrière ce projet était notre engagement envers la sécurité et le bien-être des zawwar. Dans la chaleur torride de l'Irak, les tuiles précédentes représentaient un défi de taille. Avec prévoyance et soin, nous avons lancé le processus de remplacement par des tuiles Thassos provenant de Grèce. Ces tuiles résistent non seulement à la chaleur incessante, mais promettent également un confort pour les générations à venir, assurant la sécurité et la tranquillité des voyageurs pendant leur Ziyarah.

Cette réalisation a été rendue possible grâce aux efforts collectifs de notre communauté, couvrant des régions très éloignées, tant de l'Est que de l'Ouest. Chaque contribution, quelle que soit sa taille, a joué un rôle crucial dans la réalisation de notre objectif commun. Votre générosité ne se reflétera pas seulement dans les tuiles fraîches sous les pieds du zawwar, mais fera également écho dans les bénédictions éternelles que vous avez gagnées. Nous croyons fermement que vos contributions continueront à rapporter à Thawaabe Jaariya, des récompenses éternelles, pour les années à venir. Ameen.

Au nom de la Fédération mondiale, nous exprimons notre plus profonde gratitude à chaque personne qui a contribué à cette noble cause. Votre gentillesse et votre dévouement ont non seulement transformé un espace physique, mais ont également touché la vie de chaque personne qui marchera sur ces tuiles bénies.

Alors que nous sommes au seuil d'un nouveau chapitre, poursuivons l'esprit d'unité, de générosité, notre lien spirituel avec les Ahl al-Bayt (a) et l'amour qui définit notre communauté. Ensemble, nous avons prouvé que lorsque les cœurs et les mains s'unissent en harmonie, même les rêves les plus ambitieux peuvent devenir une belle réalité.

Avec Salaams et Duas,

Safder Jaffer

Président - La Fédération Mondiale